



## Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Una y otra vez el Presidente se ha negado a dialogar de manera directa, igualmente los integrantes de su gobierno. En esto, Ricardo sale con la propuesta de reconciliación nacional, algo que yo también ya había mencionado, me interesa mucho, lo busco, al buscarlo le digo, oye creo que podríamos hacer algo juntos, tú eres de Morena, yo soy del PAN, tú eres una gente dialogante, yo también.

En España esta idea ya la redondeamos un poco más, le propuse establecer una mesa, un espacio, esa fue una idea que yo le propuse, en donde podamos establecer este diálogo de tal manera que los problemas nacionales importantes se puedan abordar en una mesa plural. A esto me dijo que lo estaba considerando y que él pensaba que sí se podía llevar a cabo un ejercicio de esta naturaleza, tal cual, así es como se planteó”.

[https://drive.google.com/file/d/1GqcJB0ky\\_xT86WAZSDfwVgb\\_b0dRRAU5/view](https://drive.google.com/file/d/1GqcJB0ky_xT86WAZSDfwVgb_b0dRRAU5/view)